

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 418

Vom 13.06.2017 von 14:18 bis 15:45 Uhr

Sitzungsleitung: **Hendrik Reichenberg**

Protokoll: **Sebastian L. Hauer**

Beschlussbuch: **Jasmin Selchow**

Anwesend:

Hendrik Reichenberg	Dino Kussy	Rico van Endern
Jasmin Selchow	Matthias Schaffartzik	Hendrik Klöß
Sebastian L. Hauer	Hendrik Fuchs	Julia Wucherpennig

Verspätet:

Timo Cramer (E)	Cordt von Egidy (E)	Jakob Vogt (E)
-----------------	---------------------	----------------

Abwesend:

Lena Krieg (E)	Jasmin Bruns (E)
Inessa Azizova (E)	Alexander Brockmann (E)

Gäste:

Philipp Dittrich	Sebastian Peisker
------------------	-------------------

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Grillausleihe an Prof. Teubner	4
6	FVV-Verpflegung	4
7	Büro, Küche, Lernraum	4
8	Heathstone-Turnier	5
9	Sonstiges	6

14:18 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:18

Protokolle

- 393 und 395 – „in Arbeit“
- 416 – „zu beschließen“
- 417 – „ging in Version 1 rum“

ToDos

Alt:

- Büroschrank für Gremien ausräumen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
- FVV kündigen → Hendrik Reichenberg → erledigt

Neu:

- Jakob und Hendrik kümmern sich um das Hearthstone-Turnier, siehe TOP 8

Beschluss

Beschlusstext:

Der FSR beschließt das Protokoll der Sitzung 416 in der Version 3 vom 12.06.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Ja	Nein	Enthaltung
7	1	1

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 9

2 Post

Beginn des TOPs: 14:20

- Es gibt keine Post

3 Mails

Beginn des TOPs: 14:20

- Die Konaktiva würde uns gerne Kugelschreiber, Blöcke und Post-Its zum Verteilen an unsere Studierende schicken, um ihre im November stattfindende Unternehmenskontaktmesse zu bewerben.
- Eine Erinnerung an das do-camp-ing „Treffen mit Studierenden“ am 19.07.2017. Die Rückmeldung, ob wir uns daran beteiligen, soll bis zum 30.06.2017 erfolgen.

- Die TriQ*-AG trifft sich am 19.06.2017 um 18 Uhr in der EF50 im Raum 0.215. Die AG richtet sich an alle, die trans*, inter*, genderqueer oder non-binary sind.
- Victoria Hilpert, FsB: Wenn bei uns noch genehmigte BuFaTa Gelder ausstehen, sollen wir uns kurz per fsrk@asta.tu-dortmund.de rückmelden.
- Sonstiges:
 - SCMT (Steinbeis Center of Management and Technology) Studien-Infotag am 01.07.2017.
 - Die Russland- und Kyrgyzstan-Exkursionen 2017 des „Institut für Landeskunde“ in Bischkek hat noch Plätze frei und die Anmeldung für die Kasachstan-2018-Exkursion ist offen.
 - Karriere-Event am 12.07.2017 von SOPTIM: 20 Studierende haben die Möglichkeit das Unternehmen SOPTIM bei einem Escape Game und anschließenden BBQ kennenzulernen. Bewerbungsschluss ist der 02.07.2017.
 - access schenkt uns und unseren Kommilitonen als Dankeschön für die Weitergabe ihrer Karriereangebote ein Jahr lang das F.A.Z.-Digitalpaket der Frankfurter Allgemeinen Zeitung. Das Abo startet am 01.07.2017 und endet nach 12 Monaten automatisch. Um das Abo zu erhalten muss der Code fazdigi4students genutzt werden.
 - Unibind gibt uns ein Gratisgeschenk, wenn wir jetzt Bindemappen bestellen.

4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:24

- Hendrik Klöß:
 - Es wurde nach der letzten Sitzung gegrillt. Neben schlechtem Wetter lief das Grillen recht gut, aber es könnte sein, dass unser Mini-Kühlschrank kaputt gegangen ist.
- Rico van Endern:
 - Ein paar Sachen, die auf der Büromaterialwunschlise standen, wurden gekauft. Daher muss der Bürotopf aufgestockt werden.
- Hendrik Fuchs:
 - Das Grillen sollte bei ± 0 rausgekommen sein.
- Matthias Schaffartzik:
 - Prof. Teubner hat sich bei uns bedankt, dass wir ihm spontan das Grillequipment ausgeliehen haben.
- Sebastian L. Hauer:
 - Hauer hat Montag diverse ausgeliehene Dinge wieder entgegengenommen und möchte daran erinnern, dass wir eine Ausleihpfandkasse haben, in der man bitte das Pfand hinterlegt.
 - Hauer hat die Fragen zur Satzung an Vici (Fachschaftenbeauftragte) weitergeleitet. Da diese aber momentan mit privaten Dingen beschäftigt ist und sich nicht drum kümmern kann, wurden die Fragen direkt an Hannah (AStA) weitergeleitet.
- Hendrik Reichenberg:
 - Moritz schlägt noch für die Satzung vor, dass bei Auszählungen auf der FVV bei offensichtlicher Mehrheit eine vollständige Auszählung aller Stimmen wegfallen kann.
 - Der Busy Beaver ist da! Es wird darum gebeten, ein Exemplar in jedem Lernraum zu verteilen.

5 Grillausleihe an Prof. Teubner

Beginn des TOPs: 14:34

- Hendrik Reichenberg hat, damit Prof. Teubner für eine Veranstaltung seiner Tochter sich übers Wochenende Grill und Bänke ausleihen konnte, folgenden Beschluss kommissarisch gefasst:
„Ich beschließe kommissarisch die Ausleihe der Grills und der Bierbänke an Herrn Professor Teubner im Rahmen eines Sportwettkampfes zum Pfand der internen Verleihe.“

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR bestätigt den kommissarischen Beschluss von Hendrik Reichenberg vom 09.06.2017.

Ja	Nein	Enthaltung
----	------	------------

9	0	0
---	---	---

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 9

6 FVV-Verpflegung

Beginn des TOPs: 14:40

- Alexander Brockmann braucht 200€, um das Rahmenprogramm der Fachschaftsvollversammlung zu organisieren.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 200 Euro für das Rahmenprogramm der FVV am 20.06.2017 zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
----	------	------------

9	0	0
---	---	---

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 9

7 Büro, Küche, Lernraum

Beginn des TOPs: 14:44

- Wir sollten neues Geld für Büromaterial, für Küchenutensilien und für Whiteboardmarker für Lernräume zur Verfügung stellen.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stockt den Finanztopf „Küchenmaterial“ um 100 Euro auf.

Ja Nein Enthaltung

8 0 1

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 9

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stockt den Finanztopf „Büromaterial“ um 100 Euro auf.

Ja Nein Enthaltung

7 0 2

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 9

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 100 Euro für Whiteboardmarker zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung

7 0 2

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 9

14:55 Uhr: Timo Cramer kommt.

8 Heathstone-Turnier

Beginn des TOPs: 14:55

- Am Freitag, den 30.06., würde die Fachschaft Wirtschaftsmathematik ein Heathstone-Turnier veranstalten. Die Veranstaltung sollte von 16:00 bis 20:00 Uhr stattfinden.
- Das Turnier würde bei uns in der OH14 im Fachschaftsflur stattfinden.
- Wir würden einen Kasten Wasser o. ä. für die Teilnehmer bereitstellen und den Kiosk während der Veranstaltung öffnen
- Die Wirtschaftsmathematiker würden die Turnier-Organisation und die Bewerbung übernehmen.
- Für Dino wirkt es immer noch so, als würden wir durch das Stellen der Räumlichkeiten den Großteil der Verantwortung und Kosten tragen, während die WiMas als „Organisation“ die Lorbeeren kassieren.

15:04 Uhr: Cordt von Egidy kommt.

- Ob wir die Räume erhalten ist noch unklar, aber es ist anzunehmen, dass Stefan Dißmann da nichts gegen haben wird und wir ab dann freie Hand haben.

15:07 Uhr: Jakob Vogt kommt.

- Es wird daran gezweifelt, dass wir davon ausgehen können, dass die Pförtner oder ähnliche offizielle Stellen bei Ankündigung so einer Veranstaltung mitspielen.
- Hendrik Reichenberg kritisiert, dass wieder eine Veranstaltung, die von uns mit-organisiert werden soll, im Voraus so schwarz gemalt wird.
- Rico hätte gern ein Meinungsbild, damit weitere Diskussion und Schwarzmalerei unterbunden wird.

Meinungsbild:

Option	Stimmen
Wir sind dafür, ein Hearthstone-Turnier mit der Fachschaft Wirtschaftsmathematik zu organisieren.	6
Wir sind dagegen, als Fachschaftsrat ein Hearthstone-Turnier mit der Fachschaft Wirtschaftsmathematik zu organisieren. Als Privatpersonen kann gerne weiter nachgefragt werden.	1
Wir sind dagegen, mit der Fachschaft Wirtschaftsmathematik ein Hearthstone-Turnier zu organisieren.	3
Enthaltung	4

- Um Jakob und Hendrik R. zu beauftragen, wird folgender Beschluss gefasst:

Beschluss

Beschlusstext:

Der FSR beauftragt Jakob Vogt und Hendrik Reichenberg mit der Organisation eines Hearthstone-Tuniers in Kooperation mit der Fachschaft Wirtschaftsmathematik.

Ja Nein Enthaltung

7 2 3

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 12

9 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:31

- Es wurde geklärt, wie wir die Beschlüsse in den neuen Beschlussbüchern nummerieren.

- Die Würstchen im Kühlschrank, die von der REALITY und dem Fachschaftsgrillen nicht verbraucht wurden, sollen demnächst eingefroren werden.
- Felix Thran bittet darum, dass der Mini-Kühlschrank wieder dahin wandert, wo er herkam und auf Funktionalität getestet wird.
- Der übernächste Dienstag (27.06.) wird als nächster Grilltag ins Auge gefasst.
- Hendrik Reichenberg schreibt gleich eine Liste ans Whiteboard zur Koordination der FVV-Ankündigung in den Vorlesungen.

15:45 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.